



Versailles, le 17 septembre 2015

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**JOURNEES EUROPEENNES DU PATRIMOINE 2015**  
sur le thème « Patrimoine du XXI<sup>ème</sup> siècle, une histoire d'avenir »

**La Préfecture des Yvelines et le Conseil Départemental des Yvelines ouvrent leurs portes au public**  
**Samedi 19 et dimanche 20 septembre 2015**

**Serge MORVAN,**  
Préfet des Yvelines

vous invite à venir découvrir la préfecture  
et les différents lieux qui ont marqué son histoire :

**Samedi 19 septembre de 14h à 18h**  
**Dimanche 20 septembre de 10h à 18h**

L'accueil des visiteurs aura lieu par la **Cour d'honneur, Avenue de Paris, Versailles.**

Le corps préfectoral sera présent tout au long de ces journées  
pour expliquer le rôle de l'Etat dans le département

**Des visites guidées de 30 à 45 minutes seront assurées chaque jour**  
**par les conférencières de l'office de tourisme de Versailles :**

**\*le samedi** : 1<sup>er</sup> départ à 14 h 30 – puis tous les ¼ d'h – dernier départ à 16 h 40

**\*le dimanche** : le matin, visite à 10 h 30 et 11 h 15

et l'après-midi : 1<sup>er</sup> départ à 14 h 30 – puis tous les ¼ d'h – dernier départ à 16 h 50

**Des visites libres sont également possibles pour ceux qui le souhaitent.**

Le grand public pourra ainsi découvrir les pièces suivantes de la Préfecture :

- le salon Thiers,
- la salle de billard,
- le petit salon gris
- le petit salon rose,
- le bureau du Préfet
- le salon de l'impératrice, (1<sup>er</sup> étage)
- la grande salle à manger, (1<sup>er</sup> étage).
- le jardin de la préfecture

### Un peu d'histoire ...

C'est sous le second Empire, en 1859, qu'est lancé le projet de construction d'un bâtiment spécifique pour la préfecture et le conseil général de Seine et Oise, aujourd'hui nommés « des Yvelines ». Le bâtiment est construit sur l'Ancien Chenil du Roi. Il est inauguré en juin 1867 et offre, un bel exemple de l'art de la fin du 19<sup>ème</sup> siècle.

Cadre de nombreux évènements politiques de première importance tout au long de l'Histoire, la préfecture des Yvelines fut successivement la résidence d'illustres occupants : Adolphe Thiers (1871) ; deux Présidents de la République, Patrice de Mac Mahon, (1873) et Jules Grévy (1879) ...

La préfecture retrouve sa fonction initiale en 1880 avec le retour, dans ses murs, du Préfet Félix Cottu.

Toutes les informations sur notre site internet [www.yvelines.gouv.fr](http://www.yvelines.gouv.fr)



Contact : Service départemental de communication interministérielle – 01.39.49.79.02/75.22

[pref-communication@yvelines.gouv.fr](mailto:pref-communication@yvelines.gouv.fr) – [www.yvelines.gouv.fr](http://www.yvelines.gouv.fr)

Rejoignez-nous sur Twitter : @Prefet78